
各位                                                  2023 年 3 月 8日 

芝浦工業大学情報システム部図書館 

 

附属中高生徒への大学図書館利用説明会アンケート結果 

 

2 月 15 日、16 日に実施された附属中高生徒への大学図書館利用説明会に関するアンケート結果をご報告します。 

回答者：高校 2 年生 132 人（前年 143 人）※一部要約 

 

1） 大学図書館への入り方はわかりましたか。 

  A 内容的によくわかってよかった  129 人（142 人）   

  B わかりにくい点もあった        3 人（  1 人） 

 

2） 大学図書館での図書の借り方はわかりましたか。 

A よくわかった         128 人（142 人）  

B わかりにくい点もあった      4 人（  1 人） 

 

3） もう少し工夫してほしい点はありますか。 

  A 大学への入り方        22 人 (9 人) 

 B 図書館の入り方          8 人（2 人） 

  C 附属中高で「貸し出し証」を 

借りること          32 人（6人)  
  D 利用時間            9 人（4人)  

E その他            3 人（4 人)  
 

4） 大学図書館の中で印象的な場所はありましたか。 

専門書架：19 人 移動書架：16 人 

新着本：9 人、閲覧席：8人、サイレントエリア：6人、 

鉄道資料：3人、資格・就職：2 人、 

・サイレントスペースがあることで集中して課題に 

取り組めると思った。 

・移動書架に興味を持った。 

・建築関連本の所蔵数が多くてよかった。 

 
5) 説明の中で一番よかった点（興味が持てた、ためになった）はどんな内容でしたか。 

 ・OPAC は本を探すのにとても便利で、わかりやすいシステムだとわかった。 

 ・OPAC というものがあるということを知った。それを使えば、自分の借りたい本も、自分の知らない本にも 

たくさん出会えるなと思った。 
・重要文化財の資料が多数展示されていたことに興味を持った。 

 ・本を探す際に洋書と和書があり、違う場所にあるという点。 

 

6) 4 月から大学図書館を実際に利用してみたいですか。 

  A ぜひ利用してみたい         47 人 

  B 必要があれば利用すると思う     76 人 

  C あまり利用しないかもしれない     7 人 

 

 ・施設内はとてもきれいで設備が整っており、早く利用したいと思いました。 

 ・大学図書館についてよくわかり、高校の時も大学生になった時も、使いたい意欲が湧きました。 

 ・レポートや自主勉強などでも大学の図書館を利用していきたい。 

 ・大学には中高の図書館と比べ物にならないほど多くの資料があり、とても興味を持ちました。 
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